

2023 年度第 47 号

体育市民連帯 ニュースレター

大韓サッカー協会は 不法撮影、2 次加害の 国家代表選手を退出させ 公開謝罪せよ



ファン・ウィジョ問題で 市民団体・・・ 「サッカー協会、 不法撮影国家代表退出を」



チョン・ジンワン 大韓障害者体育会長 APC アジア勲章 受賞



国民体育振興公団 国立 スポーツ博物館 着工



今日は私がモ· テボム 幼稚部小学校 全国生活体育 スケート大会開幕



大韓民国スポーツの 根本的変化を 皆さんと共に 作って行きたいです

体育市民連帯と共に

していただけますか?





体育市民連帯 ニュースレター 2023年 第47号 2023.11.28

01 [声明書]

大韓サッカー協会は不法撮影、2次加害の 国家代表選手を退出させ、公開謝罪せよ

国家代表は一国を代表して試合に出場する人で、誇らしく名誉ある資格だ。 国民の応援と愛を受けなが ら、育つ子供たちが夢を見る位置にある。

性的関係の不法撮影で被疑者になったサッカー選手が大韓民国を代表して試合に出場する資格があるのか?

写真と違法映像を流布した犯人は拘束された。 犯人が誰と言うまでもなく汚いにおいがする。 では、違法映像を撮影した者はどうすればよいのだろうか? 当然自粛して自ら出場を諦めるか、国家代表の資格を手放さなければならない。 たとえ流布によって望まないことが起きたとしても、不法撮影が不法でないとか、2次加害が容認されるわけではない。

さらに驚くべきことは、大韓サッカー協会とクリンスマン監督の行動で、中国との試合で李選手を出場させたことだ。 直ちに問題があったり罪があるとは言えないという趣旨だった。 国家代表は運動さえうまくやればいいのだろうか? 不法撮影は飲酒運転、賭博、麻薬、性不正などのような反社会的犯罪で非常に厳重だ。 有罪や懲戒が確定する前にも、いくつかの証拠で関連問題が提起されること自体が国家代表資格を剥奪するのが当然だ。 百回譲歩して議論が解消されるまでは出場中止などを取るべきだった。 何年かかるかもしれない最高裁の判決が出た後に判断するという苦しい言い訳でもしたいのだろうか?

反社会的、非道徳的論議に巻き込まれても、自分の身内をかばう 大韓サッカー協会は直ちに公開謝罪し 不法撮影、2次加害選手の国家代表資格を剥奪しなければならない。

2023. 11. 24 体育市民連帯

出典:

https://www.sportscm.org/post/%EC%84%B1%EB%AA%85%EC%84%9C-%EB%8C%80%ED%95%9C%EC%B6%95%EA%B5%AC%ED%98%91%ED%9A%8C%EB%8A%94-%EB%B6%88%EB%B2%95%EC%B4%AC%EC%98%81-

<u>2%EC%B0%A8-%EA%B0%80%ED%95%B4-%EA%B5%AD%EA%B0%80%EB%8C%80%ED%91%9C-%</u> <u>EC%84%A0%EC%88%98%EB%A5%BC-%ED%87%B4%EC%B6%9C%ED%95%98%EA%B3%A0-%EA</u> <u>%B3%B5%EA%B0%9C-%EC%82%AC%EA%B3%BC%ED%95%98%EB%9D%BC</u>

02 MBN 2023.11.24

ファン・ウィジョ問題で市民団体・・・「サッカー協会、不法撮影国家代表退出を」



韓国初の体育分野専門市民団体「体育市民連帯」が不法撮影の疑いが 持たれているサッカー国家代表のファン・ウィジョ選手の退出を促しまし た。

体育市民連帯は24日、声明を発表し、「性関係の不法撮影で被疑者となったサッカー選手が大韓民国を代表して試合に出場する資格があるの

か」と反問し、「当然自粛し、自ら出場を放棄するか、国家代表の資格を手放すべきだ」と主張しました。 そして最近、北中米 W 杯予選試合にファン・ウィジョが出場したことを指摘し、「有罪や懲戒が確定する前にも、いくつかの証拠で関連問題が提起されること自体で国家代表資格を剥奪するのが当然だ。 議論が解消されるまでは出場中止などの措置を取るべきだった」と話しています。

大韓サッカー協会とユルゲン· クリスマン韓国サッカー国家代表監督がファン· ウィジョの出場を阻止すべきだったという主張です。

また、サッカー協会の公開謝罪とともに、ファン・ウィジョの国家代表資格を剥奪すべきだと付け加えた。ファン・ウィジョ選手は今月 21 日、中国深センで行われた中国との 2026 年北中米ワールドカップアジア地域 2 次予選に出場しました。 これに対してクリスマン監督は試合直後の記者会見で「韓国で論難があることを私も知っている」としながらも「明確な事実が出てくるまでは進行中の事案に過ぎない。 すぐに問題がある、罪があるとは言えない」と明らかにしました。

ファン・ウィジョは中国との試合後、帰国せずにすぐに所属チームのイギリスに戻りました。

イングランド・プロサッカー選手権(2部)のノーリッチシティは、韓国時間で26日午前0時、クイーンズパーク・レンジャーズ(QPR)とのホーム試合を控えているが、ノーリッチシティのダビト・ワーグナー監督は現地メディアとのインタビューで、「率直に言って、韓国でどんなことが起こったのか、全体像を知るほど私が持っている情報が十分ではない」として「私が判断して統制できる領域はファン・ウィジョが競技場で見せる姿だけ」と話しました。

まずは競技場で見せている姿をもとに起用するかどうかなどを判断するという立場です。

ファン・ウィジョはすべての容疑を否認しています。

出典: https://www.mbn.co.kr/news/society/4981610

03 SBS 2023.11.27

チョン·ジンワン大韓障害者体育会長、APC アジア勲章受賞



チョン·ジンワン大韓障害者体育会長が 2023 アジアパラリンピック 委員会(APC)授賞式でアジア勲章を胸に抱きました。

大韓障害者体育会はチョン会長が25日、サウジアラビアリヤドで開かれた2023APC授賞式でアジア勲章を受けたと明らかにしました。

アジア勲章はアジア地域パラリンピックムーブメント(運動・キャンペーン)と障害者体育の発展に寄与した 人物または機関に2年ごとに授与する最高栄誉の賞です。

チョン・ジンワン会長は約30年間、国内外の障害者体育の発展と選手中心の価値実現、パラリンピックムーブメントの拡散に貢献した功労でアジア勲章を授与されました。

先立ってチョン会長は9月、国際パラリンピック委員会(IPC)のパラリンピック勲章も受賞しました。 チョン会長は「パラリンピック勲章に続き今回のアジア勲章まで受賞できたのは大韓民国政府の支援のおかげ」とし「今後、大韓民国を越えてアジア地域の障害者スポーツ発展のために一層努力していく」と感想を伝えました。

一方、2022 杭州障害者アジア大会でサイクリング国家代表チームを指揮したイ・ヨンジュ監督はアジア優秀指導者賞を受賞しました。

2019 年から代表監督を務めたイ監督は 2022 杭州障害者アジア大会でサイクルキム・ジョンビンとパイロットユン・ジュンホンを指導し、4,000m 個人追抜、18.5km 道路独走、69km 個人道路で 3 冠を達成しました。

イ・ドヨンも女子 13.5km 道路独走で金メダルを獲得し、2014年仁川大会から 3 連覇を達成しました。 出典:https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007439146&plink=ORI&cooper=NAVER

04 ニュース 1 2023. 11. 27

国民体育振興公団、国立スポーツ博物館着工



国民体育振興公団が27日、大韓民国初のスポーツ分野総合型国立博物館である「国立スポーツ博物館」の着工式を開催したと明らかにした。

24日、オリンピック公園内の国立スポーツ博物館建設敷地で行われた着工式にはチョ・ヒョンジェ理事長、チャン・ミラン文化体育観光部第2次官、キ

ム·ジョンギュ韓国博物館協会名誉会長およびキム·ソンホ建設事業推進委員会委員長など関係者 50 人余りが参加し博物館建設の第一歩を祝った。

国立スポーツ博物館は既存のソウルオリンピック記念館と統合して地上 3 階、延べ面積 10,819 ㎡の規模で建設される。

歴史館、テーマ館、ソウルオリンピック館および子ども博物館など 5 つの展示館と 3 つの収蔵庫、スポーツ専門図書館、教育体験室、カフェなどで構成される博物館は 2025 年 2 月竣工、試験運営を経て、2026 年正式開館を目標にしている。

チョ・ヒョンジェ理事長は「韓国初で唯一のスポーツ分野総合型国立博物館として大韓民国スポーツ歴史・遺物保存はもちろん、展示・教育機能まで担当する」とし「博物館の正常開館のために万全を期する」と明らかにした。

チャン·ミラン次官は「スポーツ遺産を未来に伝える拠点であり、世界に韓国スポーツの優秀性を知らせる中心的な役割を期待する」と述べた。

出典: https://www.news1.kr/articles/5243411

05 ノーカットニュース 2023.11.27 「今日は私がモ·テボム」幼稚部小学校全国生活体育スケート大会開幕



全国幼稚部、小学生スピードスケート同好人を対象にした生活体育大会が 開かれる。

(社) 大韓スケート連盟は27日、来月10日にソウル泰陵国際スケート場で「第29回大韓スケート連盟会長杯全国生活体育スケート大会」を開催す

ると発表した。 幼稚部と小学校の在学生が参加できる。 小学生の場合、大韓体育会スポーツ支援ポータルスケート種目の同好人選手登録を終えた生徒に参加資格が与えられる。

1 人最大 2 種目まで申請が可能で、幼稚部は 1 人 1 種目に制限する。 小学生は $1\sim2$ 年生、 $3\sim4$ 年生、 $5\sim6$ 年生を区分して 200m と 400m で技量を競う。 幼稚部は 100 メートルと 200 メートルの競技が行われる。 各種目は女子部から進行する。

出場選手は1人当たり2万ウォン、幼稚部は3万ウォンの参加費用となる。 種目追加時に1万ウォンが追加される。 スケート競技連盟の選手登録記録がある選手は参加できない。 30日午後5時まで大会参加申請を受け付ける。 大会を主催・主管する大韓スケート競技連盟側は小学生200人余り、幼稚部100人余りなど計300人余りが参加すると予想している。

(社)大韓スケート競技連盟関係者は「男女各組種目別 1~3 位には賞状とメダルが授与される。 技量が優秀なクラブ所属選手たちには専門選手として流入する良い機会になるだろう」とし「大会参加選手たちは個別傷害保険に加入しなければならないなど参加前の大会要綱を詳細に熟知してほしい」とした。連盟は来年には高等部、一般人を対象にした全国スピードスケート生活体育大会を開催する計画だ。

出典: https://www.nocutnews.co.kr/news/6053617

06 週間スポーツニュース

国民体育振興公団、スポーツ教育専門機関スポーツ価値センター開館 https://www.yna.co.kr/view/AKR20231123148000007?input=1195m

PGA 優勝· AG 金シウ、誇らしい延世体育人賞受賞· · · 李ソング体育人賞 金正俊 LG コーチ https://www.fnnews.com/news/202311271411187646

康津郡、全国生活体育大壮士シルム大会盛況

https://www.asiatodav.co.kr/view.php?kev=20231127010017212

平沢市障害者体育会、「平沢障害者体育選手雇用活性化」の 3 者協力 https://www.moneys.co.kr/news/mwView.php?no=2023112713005077201 全羅北道体育会、全国体育大会・冬季体育大会優秀団体の海外見学を推進 https://news.kbs.co.kr/news/pc/view/view.do?ncd=7827109&ref=A

晋州市協会長杯種目別体育大会を相次いで開催

https://www.newsfreezone.co.kr/news/articleView.html?idxno=530340

江原道障害者体育会、アジア車椅子カーリング選手権初代優勝 https://www.kwnews.co.kr/page/view/2023112613572177579

城南金谷公園「国民体育センター」来年1月にモデル運営・・・2月開館 https://www.yna.co.kr/view/AKR20231124088200061?input=1195m

「夢と希望を」… 襄陽郡体育会幼少年野球団創立

https://www.vna.co.kr/view/AKR20231127094600062?input=1195m

体育市民連帯オンライン 定期後援案内

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。

> 私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 福祉実現のために努力しています。 皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 体育市民連帯活動に強固な土台となります。 体育市民連帯会員として力になろうと される方は下の口座に後援お願いします。

> > 国民銀行 086601-04-095940

口座名義:体育市民連帯

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。

多くの関心をお願いします。

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407号

Tel: 02-2279-8999、E-mail: sports-cm@hanmail.net ホームページ: http://www.sportscm.org/

日本語訳:佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com

週刊ニュースレターバックナンバー(資料室) http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html